

FRANCOIS

Est républicain Septembre 1994

Les handballeurs à l'œuvre

Nouvellement créée, cette équipe évolue en championnat corpo.



Leur persévérance portera bientôt ses fruits.

L'association Sports-loisirs, présidée par Bernard Gindre, rapporteur de la commission municipale des sports, prend du volume avec les volleyeurs de Jean-Marie Cote.

Les handballeurs de Jean-Pierre Lory sont entrés dans la compétition, dans le championnat corpo. Ils sont incorporés dans un groupe de 11 équipes où figurent l'armée, le BHBC, les Cigognes, le conseil général,

l'ESB, le Gazelec, les PTT (7 clubs bisontins auxquels s'ajoutent Saint-Vit dans la périphérie, Morteau et Pontarlier). S'ils disposent de 15 licenciés, 20 jeunes de 6 à 12 ans se préparent à assurer la relève dans les années à venir.

Sous la direction de Jean-Pierre Lory, un ex-joueur du PSB Besançon, qui évoluera aux côtés des Rameaux, Leonard, ils s'entraînent le ven-

dredi, de 19 h 30 à 20 h, pour évoluer le lundi, à 20 h 30, au gymnase municipal en matches officiels.

C'est dans une excellente ambiance, avec un enthousiasme de bon aloi que les handballeurs vont progresser. Ils sont d'ailleurs soutenus par les entreprises francoisiennes. Pour l'instant, ils connaissent l'apprentissage en championnat, une dure école.